

Hospital: mala imagen

El Hospital de Mollet ha vuelto a ser noticia pero no por un hecho positivo. La intoxicación, supuesta todavía, de una treintena de trabajadores en la cafetería del centro ha propiciado que se vuelva a hablar del problema sanitario y, especialmente, el hospitalario que vive esta ciudad.

Desde la Conselleria de Sanitat de la Generalitat de Catalunya se ha confirmado que Mollet contará con un nuevo Hospital dentro de cuatro años y, hasta entonces, desde el equipo de gobierno se han pedido que mantengan las inversiones para cubrir las necesidades

de la población.

La sanidad, como todo derecho básico de la ciudadanía, ha de ser defendido

que puede rebasar lo aconsejable está a punto de cruzarse.

Que el Hospital de Mollet

blemas también es correcto. Pero el problema del Hospital tendría que convertirse en una cuestión de ciudad, donde tanto el sector político como la sociedad civil, se involucrasen más de lo que han estado hasta ahora.

Ni se trata de municipalizar ni tampoco de privatizar. Única y exclusivamente de sumar esfuerzos para evitar que cuestiones como la reciente intoxicación de unos empleados se pueda usar como arma arrojadiza por que no está en riesgo la imagen del Hospital si no también el de la ciudad por que no hay que olvidar que detrás del Hospital viene el término Mollet. ●

La sanidad, como todo derecho básico de la ciudadanía, ha de ser defendido a ultranza por el poder público.

a ultranza por el poder público pero, esta defensa ha de tener unos límites y, en el caso de Mollet, la línea

ha de mejorar es una evidencia y que en los últimos años, la presión ha servido para solucionar algunos pro-

SON NOTICIA

Quatre Cantons

El pasado viernes se rindió un sentido y merecido homenaje a las más de doscientas víctimas, tres de Mollet, del bombardeo de 1938 en la ciudad de Granollers.

En Mollet, también en aquel mes de enero del 38, en concreto el día ocho, quince personas murieron a consecuencia de las bombas que cayeron en el punto dels Quatre Cantons. ●

Municipales '03

Aunque todavía no hay candidatos oficiales, a nadie escapa que los partidos políticos molletenses han empezado su particular cuenta atrás de cara a los comicios del mes de mayo del próximo año.

El hecho que tres de los cinco principales partidos locales cambien su cabeza de lista es un buen síntoma de cara a la inevitable renovación de la política local. ●

Joan Ambrós

Se presenta, dentro de unos días, un nuevo libro sobre la figura de un molletense que dejó huella en el siglo XX: se trata de **Joan Ambrós i Lloreda**, poeta y político que fue concejal durante la segunda república y se exilió después de la guerra. Suya es la letra del himno de la ciudad aprobado en 1993. El libro sobre **Ambrós** continúa una acertada línea iniciada por el CEM hace unos años. ●

El Diari de Mollet i Comarca

LA TRIBUNA
VALLESANA

Tel./Fax 93 570 42 94

Sant Oleguer, 23, bajos 3ª · Mollet

E-mail: tribunamollet@terra.es

Su publicidad rentable

**PRÓXIMA EDICIÓN EL
20 DE JUNIO**